

# Demain vous vous réveillerez

"Vous, êtres humains de la Terre, vous qui êtes incarnés dans la densité, vous qui avez oublié qui vous êtes, vous qui avez oublié toutes les connaissances que vous avez engrangées de vie en vie, vous vous éveillerez demain ! Demain, vous irez au-delà des apparences !

Pour l'instant, les êtres humains fonctionnent avec les apparences. Leur apparence n'est pas la réalité ! Il faudra qu'ils puissent intégrer qu'ils doivent aller au-delà de l'apparence qu'ils ont d'eux-mêmes.

Savez-vous qui vous êtes ? Bien sûr vous êtes Pierre, Paul, Jacques, vous avez des prénoms, vous avez des noms, mais au-delà de tout cela, qui êtes vous ? Vous êtes vous réellement posé la question de savoir qui vous êtes ? Depuis que vous êtes venus sur ce monde, vous fonctionnez avec l'apparence ; maintenant, il vous sera demandé d'aller chercher au plus profond de vous-mêmes ce que vous êtes réellement.

Vous allez nous dire : "c'est très difficile d'aller au plus profond de soi-même, il y a en nous des sas ou des barrages qui sont fermés !" Nous vous répondrons que les plus grands barrages sont ceux du mental et de l'intellect. Depuis que vous êtes venus sur ce monde, vous avez été formatés, on a oublié de vous dire que vous existez au-delà de l'humain, que vous avez une vie très riche au-delà des apparences. Pour l'instant, vous vivez encore dans l'apparence.

Demain, - lorsque nous disons demain ce n'est pas demain dans le temps humain, c'est une façon de nous exprimer - lorsque votre corps ne réagira plus de la même façon car il n'aura plus la même utilité et qu'il n'aura plus la même densité, vous aurez des difficultés parce que vous ne saurez pas à quoi ou à qui vous raccrocher, tandis que si vous commencez à vous préparer à ce que vous êtes vraiment, à la révélation de ce que vous êtes vraiment, ce sera beaucoup plus facile.

Qui êtes-vous ? Un être humain qui vit plus au moins bien la création dans la densité ! Mais d'où venez vous ? Vous êtes vous posé la question ? Avant d'être un être humain sur ce monde, vous étiez autre et ailleurs. Vous n'avez pas commencé votre vie au moment de votre naissance sur ce monde, vous êtes venus avec des bagages importants que vous avez mis dans un coin,

comme si vous les aviez tous stockés dans une partie de vous-mêmes et que vous n'ayez ni la curiosité ni l'envie d'aller fouiller dans ce lieu pour voir tout ce que vous avez été.

Vous allez nous dire : "mais nous souhaitons réellement apprendre ce que nous sommes et nous souvenir de qui nous avons été !" Le cloisonnement entre ce que vous avez été et ce que vous êtes aujourd'hui est certes important, mais il suffirait de tellement peu de choses pour ouvrir en grand les portes sur ce que vous êtes et que cette réalité vous apparaisse ! Pourquoi cela vous a t-il été occulté ? Il y a plusieurs raisons, mais maintenant, en cette fin de cycle, il vous sera permis, si vous avez fait un travail suffisant sur vous-mêmes et en vous-mêmes, d'ouvrir les portes à qui vous êtes.

Soyez toutefois certains que si vous avez énormément voyagé sur ce monde et ailleurs, avec un corps comme celui qui est le vôtre actuellement ou avec des corps totalement différents, vous aurez appris encore et encore lors de multiples vies.

Ne pensez-vous pas que tous ces trésors vous seraient utiles afin que vous puissiez mieux comprendre et mieux agir dans le dernier parcours qu'il vous reste à faire en tant qu'humains ? Bien vous devez être vigilants parce que vous avez encore un mental et un intellect très puissants, et que ceux-ci peuvent vous raconter des histoires par rapport à vous-mêmes et à ce que vous avez pu vivre. Si vous avez des réminiscences de ce que vous avez été et que vous le ressentiez avec votre cœur, ce sera vrai, ce sera vraiment vous, et vous serez heureux de retrouver un peu la mémoire et le trésor qui est en vous.

Pourquoi abordons-nous ce sujet ? Parce que il faut absolument que vous compreniez que vous avez été une quantité inimaginable d'êtres, et que demain vous serez totalement autres. Bien sûr, vous vous rappellerez de tout ce que vous avez accompli sur ce monde et de toutes les expériences, des expériences de bonheur et de joie profonde ou des expériences qui vous ont fait évoluer au travers de difficultés, voire de tragédies pour certains.

Où que vous alliez, vous emporterez avec vous tout ce que vous avez vécu, à la seule différence que sur ce monde de libre arbitre et de densité vous n'avez pas eu le choix du souvenir. Lorsque vous quitterez ce monde, d'une façon ou d'une autre - car de toute façon vous le quitterez - vous retrouverez le souvenir, et soyez certains que beaucoup d'entre vous seront très étonnés de savoir tout ce qu'ils ont pu accomplir dans diverses existences. Certains de vous, et nous espérons qu'ils seront nombreux, retrouveront spontanément la mémoire à la fin de ce cycle au

moment du grand basculement s'ils sont encore sur ce monde. Cependant cela n'a aucune importance, que vous soyez ou non sur ce monde la mémoire vous sera restituée.

